
 

FM わたらせ 第 4 回番組審議会議事録 

 

1. 開催日  2024 年 2 月 9 日（金）11:00-12:30 

 

2. 開催場所 ウム・ヴェルト内モルゲンロート 

 

3. 委員出席 

委員総数 7 名 

出席委員数 7 名 

出席委員 大澤敏夫、眞中 紀、鈴木隆、新井好一、森本寿子、町田和夫、岡 武 

欠席委員 0 

放送事業者側出席者名 小柳明雄、松井直子、横田晋宏 

 

4. 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

 

5. 議事の概要 

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

6. 審議内容 

6.1 審議番組１の放送内容について 

番組名【おいしいぞ！たのしいぞ！ふかがわ！】 

放送時間 毎週金曜日 17：20～17：35 

担当パーソナリティ 杉本遥、 中嶋陽大 

 

（委員） パーソナリティが番組にマッチしていて良かった。短い時間なのでもう少し聞

きたかった。深川への思いが分かる番組。農業の盛んな所なのかと思った。加須と深川で

連携していけると良いなと思った。お米の美味しいところを出してほしい。音が小さい気

がする。災害対策の話も聞いてみたい。番組を聞いていると検索したくなる。内容的に聞

き入ってしまう。もっと長く聞きたかった。深川の道の駅の話は面白かった。深川を知ら

なかったので深川を知る意味で面白い。次回も楽しみ。 

（事業者）深川の面白さや楽しさをもっと知ってもらう為につくった番組なので、テーマ

曲（イルカ）も含めてもっと知ってもらえるように更に努力したいと思います。災害対策

等も今後はお伺いしてみたいと思います。 



      

6.2 審議番組 2 の放送内容について 

番組名【2023 年 12 月 31 日年越しだよ！わたらせだよ！加須市だよ！生放

送！】 

放送時間 12 月 31 日 21：00～翌 2：00 

担当パーソナリティ 横山剛 

 

（委員）パーソナリティがベテランのせいか余裕が感じられる。市民パーソナリティから

上手く話を引き出している。番組自体は面白いが、年末イベントの割には暗い感じがし

た。市民パーソナリティさんの話が分かりにくかった。こういう企画は面白いので、又こ

のような特別番組があると良い。こういう特別生番組を増やしてほしい。年越しライブと

かもやってほしい。 

（事業者）カウントダウンのタイミングで盛り上げようと思っていたが、カウントダウン

時間にリスナーの姿が消えたので、今ひとつそこが盛り上がらなかった。市民リスナーさ

んは素人なので、放送も確かに発展途上。ただ、そこは理解してほしい。又、今回の年越

し生放送は概ねリスナーから評判が高かったので～再度チャレンジはしたいと考えてい

る。 

7. 次回開催日 

次回は、2024 年 4 月 12 日（金） 11 時から 同場所で実施。 


